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Große Anfrage Abfallentsorgung an Schulen 
der Fraktionen von SPD und FDP vom 19.11.2021 
 
 
 

Sehr geehrte Frau van der Most, 

 

die Fraktionen von SPD und FDP bitten die Verwaltung um die Beantwortung der 

nachfolgenden Fragen: 

 

1. Werden die Rahmenbedingungen zur Entsorgung des Abfalls an Schulen, 

insbesondere das Leeren der Müllgefäße durch die Abfallwirtschaftsgesellschaft 

(AWG) oder Drittanbieter, im Einvernehmen mit den Schulleitungen und der 

Schulverwaltung organisiert? 

 

2. Finden die Vorgaben der „Branchenregel Abfallwirtschaft, Teil 1“ (DGUV 114-601) 

bei den vorgenannten Rahmenbedingungen besondere Berücksichtigung? 

 

3. Wie wird die Entsorgung des Abfalls, insbesondere das Leeren der Müllgefäße an 

Schulen unter Berücksichtigung der Arbeitsschutzvorschriften und der 

Unfallverhütung organisiert, so dass gerade der Schutz der Schülerinnen und 

Schüler und des Lehrkörpers sichergestellt ist?  

 



4. Ist die Leerung der Müllgefäße außerhalb des Lehrbetriebs möglich? 

 
Wir bitten um schriftliche Beantwortung unserer Fragen in der Sitzung des Ausschusses 
für Schule und Bildung sowie um Anwesenheit eines Vertreters der AWG sowie des 
GMW. 
 
Begründung: 

Aufgrund des besonderen Gefahrenpotentials sind gemäß den Vorgaben der DGUV 

(Deutsche Gesetzliche Unfallversicherung) bei dem Einsatz von Müllfahrzeugen besondere 

Sicherheitsmaßnahmen zu berücksichtigen. Bei dem Einsatz von Müllfahrzeugen an 

Schulen und auf den Schulhöfen ist das Gefahrenpotential besonderen Betrachtungen zu 

unterziehen.  

Mit der Beantwortung der o. g. Fragen wird die Umsetzung der Branchenregel 

Abfallwirtschaft, Teil 1 an Schulen hinterfragt. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. 

Dilek Engin     Alexander Schmidt 

Sprecherin der SPD-Ratsfraktion  Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 
 


